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Protokoll der Sitzung der Gemeindevertretung Ulsnis am Donnerstag, 

den 27.10.2011 in der Gaststätte Ulsnis-Kirchenholz 

 

Beginn: 20:00 Uhr 

Ende:  ca. 22:50 Uhr 

 

Anwesenheitsliste: 

 

Stimmberechtigt: 

- Heidrun Karaca  

- Manfred Kurth 

- Evelyn Barck 

- Wolfgang Schattke 

- Lewe Ingwersen 

- Hans-Joachim Krefft 

- Jürgen Schmidt 

- Martin Delz  

 

 

Es fehlen: Jürgen Jacobsen, Jan Leu  

 

 

 

 

Tagesordnung: 

 

1. Eröffnung und Begrüßung 

2. Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 08.09.2011 

3. Verwaltungsbericht der Bürgermeisterin  

4. Berichte der Ausschussvorsitzenden 

5. Einwohnerfragestunde 

6. Beratung und Beschlussfassung zur Straßensituation Ulsnisstrand (Beschl.vorl. 2011/22) 

7. Beratung und Beschlussfassung zur Wegesituation Hestoft, Büch (Beschl.vorl. 2011/23) 

8. Sonstiges 

9. Nichtöffentlicher Teil der Sitzung:  

Bau- und Personalangelegenheiten 
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TOP 1 

Um 20:00 Uhr eröffnete Bürgermeisterin Heidrun Karaca die Sitzung und begrüßte die Ge-

meindevertreter und Gäste. Sie stellte die Rechtzeitigkeit der Einladung und die Beschluss-

fähigkeit fest. 

 

TOP 2 

Das Protokoll der Sitzung vom 08.09.2011 wurde einstimmig genehmigt. 

 

TOP 3 

In ihrem Verwaltungsbericht ging die Bürgermeisterin u. a. auf folgende Themen ein: 

 In der heutigen Amtsausschusssitzung erfolgte eine sehr sachliche Diskussion im 

Wesentlichen über die Schuldenentwicklung und mögliche Strukturveränderungen in-

nerhalb des Amtes. 

 In Sachen DSL gab es bisher fünf Interessenten. In der 2. Phase sind noch drei An-

bieter verblieben, die Nachverhandlungen laufen. Eine abschließende Entscheidung 

kann ggf. Ende Dezember / Anfang Januar getroffen werden. 

 Das Problem Engstelle in Ulsnisstrand wurde gelöst. 

 In Hestoft Büch soll ein Nebenweg wegen Sicherheitsbedenken verengt werden. 

 Zwischen Schleibootsclub und Jugendbeirat soll noch ein Gespräch - ggf. unter Be-

teiligung der Bürgermeisterin – hinsichtlich des Verbotsschildes an dem Bootssteg in 

Ulsnisstrand erfolgen. 

 Diverse Zuschussanträge diverser Vereine und Organisationen lägen vor. 

 

TOP 4 

Finanzausschuss (Manfred Kurth): 

Manfred Kurth berichtete u. a. über folgende Themen: 

 Die bisherigen Schneeräumverträge sind ausgelaufen und sollen neu vergeben werden. 

 Die Gemeindevertretung hat sich mit der Einstellung eines Gemeindearbeiters befasst. 

Einer Ersparnis von ca. 30.000 € Aufwand für die bisherige Inanspruchnahme von 

Dienstleistungen steht ein Aufwand in Höhe von ca. 41.000 € für Lohn, Betriebsstoffen 

und Maschinenpark gegenüber. Aus derzeitiger Sicht erscheint demzufolge eine Festein-

stellung nicht sinnvoll. 

 Der aktuelle Schuldenstand im Amtshaushalt beträgt ca. 773.000 €, davon bestehen ca. 

600.000 € Verbindlichkeiten gegenüber den amtsangehörigen Gemeinden und werden 

verzinst. Für die Sanierung von Schulgebäuden und der Claus-Jeß-Halle sollen Sonder-

zahlungen durch die Gemeinden erfolgen. Der Anteil für die Gemeinde Ulsnis beliefe sich 

auf ca. 47.000 €. 

Um solche Überraschungen zu vermeiden, sollte künftig auch auf Amtsebene eine Art 

5  - Jahres - Investitionsplan mit Finanzierungsplanung gefordert werden. 

 

Bau- und Wegeausschuss (Jürgen Schmidt): 

Jürgen Schmidt berichtete u.a. über folgende Themen: 

 Der Bau- und Wegeausschuss hat sich u.a. mit den Angelegenheiten Knickputzen, 

Schneeräumung und der Wegesituation Engstelle Ulsnisstrand befasst. 
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 Der Schwarzdeckenunterhaltungsverband hat diverse Reparaturen vorgenommen.  

 

Abwasserausschuss (Lewe Ingwersen) 

Mangels besonderer Ereignisse erfolgte keine Berichterstattung. 

 

Kultur- und Umweltausschuss (Wolfgang Schattke): 

Wolfgang Schattke berichtete u. a. über folgende Themen: 

 Die Verträge hinsichtlich des Mähens der Grünflächen sind ausgelaufen. Die betrof-

fenen Flächen wurden ausführlich dargestellt. Derzeit lägen drei Angebote vor, über 

die im nicht öffentlichen Teil entschieden werden soll.  

 

TOP 5 

In der Einwohnerfragestunde kamen u.a. folgende Themen zur Sprache: 

 Auf Nachfrage erläuterte die Bürgermeisterin, dass die „Tempo 30-Zone“ vom 

Strandweg bis Abfahrt Hagab und wieder ab Ulsnisstrand (Kurve Thomsen) bis zur 

Schlei festgesetzt wurde. Die Strecke dazwischen sei wegen nur einseitiger Bebau-

ung von der Straßenverkehrsbehörde abgelehnt worden. Süderfeld wurde hierbei  

ebenfalls nicht einbezogen. 

 Von einigen Anwohnern wurde angeregt, „Süderfeld“ als verkehrsberuhigten Bereich 

zu behandeln, da dort ebenfalls teilweise sehr schnell gefahren werde. 

 Von einigen Anwohnern wurde angemerkt, dass in Süderfeld diverse Hecken und 

Zäune nicht zurückgeschnitten werden. Insbesondere werden auch die Knicks der 

Gemeinde nicht zurückgeschnitten. 

Der Bau- und Wegeausschuss gab hierzu bekannt, dass hinsichtlich des Zurück-

schneidens ein Aufruf per Tageszeitung erfolgen wird. Die gemeindeeigenen Knicks 

wurden bisher nicht zurückgeschnitten, da sie in 2012 „auf den Stock“ gesetzt werden 

sollen. 

 Ein Anwohner fragte, ob das Projekt Wanderweg noch realisiert werden kann? 

Die Bürgermeisterin antwortete hierauf, dass derzeit noch alles offen sei und hierzu 

noch keine konkreten Aussagen gemacht werden können. 

 Einige Anwohner aus Süderfeld beklagten sich, dass der bisherige Schneeräum-

dienst nur unzureichend sei. 

Der Bau- und Wegeausschuss erläuterte, dass wegen der hohen Sachbeschädi-

gungsgefahr (Wegdrücken der Zäune) auch weiterhin nur auf Zuruf geräumt werden 

könne. 

 

TOP 6 

Der Beschlussvorlage 2011/22 wird einstimmig zugestimmt. 

Hiernach soll die enge Straßensituation in Ulsnisstrand Richtung Dreispitz wie folgt beseitigt 

werden: 

 Sämtliche Hecken und Bäume werden sind weitmöglichst zurück zu schneiden. 

 Die Ahornbäume verbleiben vorerst, es werden Linden als Kopfbäume dazwischen 

gepflanzt. Wenn diese verwurzelt sind, können die Ahornbäume gefällt werden. 
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 Die dortige Straßensanierung kommt auf Platz 1 bei der Meldung an den Schwarzde-

ckenunterhaltungsverband. 

 

TOP 7 

Der Beschlussvorlage 2011/23 wird einstimmig zugestimmt. 

Hiernach sollen in einem unübersichtlichen Kurvenbereich in Hestoft / Büch zur Sicherheit 

zwei Pfähle zur Fahrbahnverengung aufgestellt, so dass dort vorsichtig gefahren werden 

muss. 

 

TOP 8 

Die Bürgermeisterin gab folgende Termine bekannt: 

 11.11. Laternelaufen 

 13.11. Kranzniederlegung 

 Ende Dezember / Anfang Januar nächste Gemeindevertretersitzung 

 

 

 

Ulsnis, den       Ulsnis, den 17.11.2011 

 

 

 

___________________________    __________________________ 

(Bürgermeisterin)      (Protokollführer) 

gez. Heidrun Karaca gez. Jens Thomsen 


